

## Rénovation de la Chapelle Suisse



Un document daté du 16 mai 1520 atteste l'octroi à la Garde Suisse Pontificale du droit d'utilisation de la chapelle latérale située dans la partie antérieure gauche de l'église Santa Maria della Pietà au Campo Santo Teutonico.

La salle de prière est donc considérée comme la première chapelle de la Garde et servait non seulement de lieu de service religieux, mais aussi de sépulture.

C'est ainsi que Kaspar Röist, qui a sacrifié sa vie pour le pape lors du sac de Rome le 6 mai 1527 en tant que Commandant dans l'exercice fidèle de ses fonctions, y a trouvé sa dernière demeure.

Compte tenu de ses splendides fresques, la chapelle est considérée comme un joyau historique devant impérativement être conservé.

Les travaux de peinture de la chapelle ont été financés par la Garde au fil des ans; sur les fresques, il est également possible d'admirer les premières représentations de gardes.

Or, force est de constater que la maçonnerie, son crépi et les fresques présentent des dégâts considérables dus à l'humidité. Ceux-ci affectent non seulement l'aspect visuel, mais surtout, ils portent fortement atteinte à la structure du bâtiment.



Pour entretenir la chapelle, plusieurs défis doivent être relevés: les dépenses pour la première phase, l'enlèvement et la restauration des fresques, s'élèvent à environ CHF 400 000. Pour les travaux de rénovation en cours, nous prévoyons environ CHF 30 000 par an.

En fonction de l'avancement du projet d'assèchement et de restauration de la chapelle, d'autres phases du projet seront lancées. La Garde Suisse est soucieuse de contribuer à la préservation de ce bien culturel historique.